



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y del Pueblo Venezolano, se une a la celebración de los Pueblos de África por conmemorarse el 55 Aniversario de la fundación de la Organización para la Unidad Africana, hoy Unión Africana, organización que serviría para unir las voces de los países del continente con el objetivo de coordinar e intensificar la cooperación entre los estados africanos; defender la soberanía, integridad territorial e independencia, y erradicar toda forma de colonialismo y gobierno de minoría blanca.

El Gobierno Bolivariano de Venezuela y los Gobiernos de África comparten objetivos comunes en cuanto a la búsqueda de la paz, el respeto de los Derechos Humanos, la defensa de la soberanía, la solución pacífica de controversias, así como la consolidación de un mundo pluripolar y multicéntrico, en el cual la solidaridad y la cooperación señalen el rumbo a seguir.

Siguiendo el legado de nuestro Comandante Supremo Hugo Chávez, decimos como él: ¡Somos África... Somos Suramérica!

¡Viva la Madre África!

¡Vivan los Pueblos del Sur!

Caracas, 25 de mayo de 2018